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股市为什么没有退市的 股市为什么没有退市的股票

大家好，今天小编来为大家解答股市为什么没有退市的这个问题，股市为什么没有
退市的股票很多人还不知道，现在让我们一起来看看吧！
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为什么有人说绝大多数上市公司的最终结局是退市？

商业本身就是优胜劣汰

商场如战场，在商业的世界里，充满了无数没有硝烟的战火，各企业都在不断抢夺
市场，本身就是一个优胜劣汰的规律。在一个行业中，一开始的时候总是有千军万
马杀入，但到最后就成了过独木桥，只有少数企业能活下来，这就意味着很多企业
最终都会被消灭。

比如说在2000年的时候，互联网行业兴起，大量的公司进入互联网行业，但是20
年过去，当年创业板互联网公司，现在还能看到多少呢？很多早就已经破产倒闭了
，当年一起创业的公司，现在活下来的已经成为巨头，没活下来的早就退出了历史
舞台。

同样的，上市公司也是一样的。大量公司上市，并不意味着每家公司都能大获成功
，有些公司会成为行业巨头，而有些公司会在竞争中被消灭，这本身就是“二八法
则”，所以说，大多数上市公司最终结局是退市，本身是合理的。

从投资的角度看兴衰

但是如果我们从投资的角度来看这个问题，绝大多数上市公司最终结束是退市，所
以股市就不能投资，就没有任何投资价值吗？这个说法本身也是存在问题的。

我们从哲学的角度来说，一个人最终的结局是死亡，这是大家都公认的吧？那么一
个人活着还有什么意义？这个问题就很难回答了。既然人最终都是要死亡，为什么
还要活着？把这个逻辑放到上市公司里也一样，很多上市公司最终结局都是退市，
为什么还在上市，还要去投资？

人活着，主要是活的过程，公司同样有它的生命周期。虽然很多公司最终都是要消
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灭的，能成为“百年老店”的公司并不多，但就算是这些公司最终退市破产，它中
途也有过辉煌，在公司从成立到成长，到辉煌这个过程中，投资也是可以赚到钱的
。

A股未来需要退市常态化

虽然说很多公司最终会退市，但如果是一直投资A股的股民，应该就会知道，A股
的上市公司是要退市是很难的，有些公司上市二十年了，业绩非常一般，但一直占
着上市公司这个资源，这也是A股长期存在的一个问题。

很多公司虽然经营不佳，但是根据退市规则，需要连续三年亏损或净资产为负才会
退市，有些公司就在退市的边缘，通过资本运作保住上市地位，也就是我们常说的
“保壳”，然后当别的公司想上市，通过IPO上市时间太久，就会选择“借壳上市
”，这些壳公司就可以通过卖壳的方式实现易主退出。

这实际上是一种“劣币驱逐良币”的结果，所以未来需要改变这种现状，在上市IP
O常态化的同时，加大退市力度，形成进退有序的股市机制，才能实现优胜劣汰，
才能实现股市的价值发现和资源优化功能。

综上所述，从商业的规律来说，所有公司最终都是“二八”分化的结果，很多经营
不善最终倒闭的公司，结果都是退市。但从投资的角度来说，分析、研判公司的生
命周期，在合适的阶段进行投资，同样可以获得回报，有序的退市，本身有利于市
场价值发现。

什么是不退市的股票

这个无法回答哈，没有哪只股票能确定不会退市。

尤其是在股市当中，股民是非常惧怕股票退市，有可能会造成严重亏损。股票退市
就是指上市公司因为不符合交易所有关财务等其他标准，由于主动或者被动的原因
导致终止上市的情况，即该公司由原本的上市公司强制成为非上市公司。

退市的时候公司有两种情况，主动性退市和被动性退市，公司自主决定要退市，这
属于主动性退市；一般是由于重大违法违规行为或因经营管理不善造成重大风险等
引起被动性退市，结果就是监督部门强制吊销该公司的《许可证》。

中国股市为什么没有退市体制

现在是有退市的退市是上市公司由于未满足交易所有关财务等其他上市标准而主动
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或被动终止上市的情形，即由一家上市公司变为非上市公司。退市可分主动性退市
和被动性退市，并有复杂的退市的程序。上市公司由于未满足交易所有关财务等其
他上市标准而主动或被动终止上市的情形，即由一家上市公司变为非上市公司。A
股公司因业绩因素的退市标准是连续3年亏损就要暂停上市（暂时保留代码和资格
），如果之后6个月内仍继续亏损就要面临退市处理。退市的另一种情况发生在公
司实施私有化时，在大股东或战略投资者回购全部流通股后即可宣布公司由公众上
市公司重新变为私有公司，如中石化(600028)对旗下多家上市子公司实施私有化后
这些子公司就将一一退市。

st为什么有的带星有的不带星

st带星说明上市公司已经连续三年亏损，带星进行退市预警。st不带星说明上市公
司已经连续二年亏损，特别处理。股票被标注st后每个交易日的涨跌幅度限制在正
负5%，投资者在买卖股票时需要注意。不论股票是否st在买卖时都会上涨或者下跌
，不过在买卖st股票时要特别注意，防止st公司出现退市的可能

关于股市为什么没有退市的的内容到此结束，希望对大家有所帮助。
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